

## De campamento en la ciudad

La Asociación Cultural Riosar, dirigida a chicas jóvenes e inspirada en las enseñanzas cristianas de san Josemaría, ha organizado un campamento en Santiago de Compostela. Sin salir de la ciudad, las estudiantes de Secundaria que participan en él han aprendido a aprovechar su tiempo libre y ayudar a los demás.

24/05/2005

La Asociación Cultural Riosar ha celebrado un campamento urbano dirigido a estudiantes de 2º, 3º y 4º de Secundaria, con el objetivo de "revalorizar y fomentar las actividades domésticas, la convivencia y el trabajo en equipo, estimular el ingenio y la creatividad, y aportar valores en temas actuales".

Así lo manifestó la vicepresidenta de la entidad, Teresa Berbel, que animó a las jóvenes "a dedicar parte de sus vacaciones a un proyecto educativo, que potenciará el ingenio".

El contenido del campamento incluyó un taller de cocina y hogar, un concurso de fotografía y una actividad relacionada con la solidaridad y la familia.

Berbel destacó que en el taller "se pueden adquirir conocimientos sobre las diferentes actividades que se realizan en los hogares", mientras que del concurso de fotografía

explicó que "durante dos tardes, las participantes salieron por la ciudad para realizar fotos de objetos que les recuerden a una letra del diccionario".

Finalmente, Teresa Berbel hizo hincapié en la importancia del módulo dedicado a la solidaridad y la familia, que incluyó "una visita a una residencia de ancianos, un video forum y una clase sobre hábitos en la familia, que servirán para que las participantes puedan mejorar sus hábitos de comportamiento y educación en el entorno familiar".

No es éste el único proyecto de la Asociación Riosar. Tras el éxito obtenido en navidades con la campaña solidaria que les permitió distribuir alimentos y juguetes a una veintena de familias necesitadas compostelanas, la asociación ha querido prolongar la campaña con

un nuevo proyecto, Y tú... ¿qué haces?

"Muy ilusionada", Teresa Berbel afirma que "con él pretendemos dar continuidad a la ayuda social, pero no sólo por el aporte material, sino también para intentar sensibilizar un poco más a la juventud de hoy en día, animándoles a invertir un poco de su tiempo libre en los demás, porque es muy gratificante".

Así, hasta el mes de junio y dirigido fundamentalmente a estudiantes de 14 a 22 años, la dirección de Riosar pretende "motivar a los jóvenes para que que hagan compañía a las personas que viven solas, y ayuden al reparto de alimentos y ropa a las familias y personas necesitadas".

Además, Berbel señala que "también estamos dando clases de apoyo para ayudar a los niños a hacer los deberes, así como restaurar y limpiar viviendas". Por eso, Berbel pide

ayuda "no sólo para llevar a cabo estas tareas, sino también información sobre las personas que necesiten ayuda y puedan beneficiarse".

El Correo Gallego. Ana Iglesias.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/decampamento-en-la-ciudad/> (11/01/2026)